



17.01.2022

Newsletter 012

Praktisch keine Zuschauer zu den Spielen in Peking

BEIJING 2022



Bei den Olympischen und Paralympischen Winterspielen in Peking wird es praktisch keine Zuschauer geben. Das hat heute die chinesische Regierung bekannt gegeben. Karten können nur von Inländern, also nur von Chinesen mit einem Wohnsitz in China erworben werden und nur wenn sie die strengen, in China geltenden COVID 19-Regularien erfüllen können.

Damit steht fest, dass sicher keine ausländischen Zuschauer bei den Olympischen und Paralympischen Winterspielen zugelassen sein werden. Aufgrund der aktuellen COVID-19 Situation im Land und um die Sicherheit aller Zuschauer und der Olympiateilnehmer sicherstellen zu können, wurde der bereits angelaufene Karten-Vorverkauf wieder eingestellt. Karten werden ab sofort nur noch an ausgewählte Gruppen von Zuschauern ausgegeben, die die besonders strengen Bestimmungen erfüllen können. Begründung: Nur so lässt sich die Sicherheit bei den Spielen, insbesondere der Teilnehmer gewährleisten. Eine Entscheidung, die im Prinzip den bereits bekannten Präventionsmaßnahmen gerecht wird und die bereits im September letzten Jahres für die Spiele verhängt worden sind.

Also meine lieben Gerhard und Sabine Gleirscher. Ihr müsst leider euer Stubai-Banner leider zuhause aufrollen. Wenn ihr mir aber ein Foto schickt, werde ich dieses gerne auf unserer Homepage veröffentlichen. Versprochen!